

Liebe Teppichfreundinnen und - freunde,

Für **Sonntag, den 4. Dezember** möchte ich Sie gerne einladen zu **meinem** Vortrag mit dem Thema

„Sautschbulag, Zakatala und andere Raritäten“

In dem Powerpoint-Vortrag geht es um Teppiche, die sich oft nicht einfach bestimmen lassen da sie abseits vom Mainstream liegen, die aber trotzdem sehr attraktiv und interessant sein können. Zwei Anschauungsstücke kann ich mitbringen und hoffe Sie werden auch einige Raritäten beisteuern.

Der Vortrag findet im **Kunstcafé in der Heuwaagstraße 7 in Erlangen** statt. Es wäre schön wenn Sie sich um **14:00 Uhr** dort einfinden. Das Kunstcafé öffnet exklusiv für uns und stellt uns den Raum zur Verfügung. Die nette Inhaberin erwartet dafür natürlich, daß wir ihre leckeren selbstgebackenen Kuchen und Kaffee/Tee konsumieren. Wenn dann alle versorgt sind würde ich mit dem Vortrag beginnen.

Vom Hauptbahnhof Erlangen ist das Kunstcafé zu Fuß nach ca. 350 Metern erreichbar. Per Bus (mehrere Linien) steigt man an der ersten Haltestelle „Altstadtmarkt“ aus und geht etwa 100 Meter zurück Richtung Goethestraße.

Für Autofahrer empfiehlt sich der Großparkplatz. Von dort sind es ca. 400 Meter.

Es wäre schön, wenn Sie mir Ihr Kommen vorher ankündigen würden.

Mit besten Grüßen

Peter Pröschel